

FUNDACIÓN VASCA

Mutualia asume la presidencia de Euskalit hasta 2013

05.01.11 - 03:28 -

Siguiendo con el criterio de elegir nueva presidencia cada tres años, el Patronato de Euskalit, la Fundación Vasca para la Excelencia, ha designado a Mutualia como la entidad que asumirá la presidencia en el periodo 2011-2013, tomando el relevo a la Corporación Mondragón. Miguel Ángel Lujua, director gerente de Mutualia, llevará a cabo las tareas de la presidencia de Euskalit. Mutualia obtuvo la Q de plata en 2005 y el Premio Iberoamericano de la Calidad en 2009. DV